
TEMA: ESCOLHIDOS E CHAMADOS PARA IMITAR A JESUS CRISTO 

TEXTO BASE: EFÉSIOS 5:1-2 

 

INTRODUÇÃO 

Os discípulos foram escolhidos para seguir os passos de Jesus, aprendendo com seus ensinamentos 

e exemplo. Eles foram escolhidos não apenas para ouvir, mas para imitá-lo em suas ações. Assim, 

tornaram-se agentes de mudança, propagando os valores e a mensagem de Jesus. 

Em suas jornadas, os discípulos foram desafiados a agir como Jesus agiria, buscando espalhar a 

compaixão, amor e a bondade por onde fossem. Ser cristão é ser um pequeno Cristo, alguém que 

se parece com Ele em atitude, em amor, em verdade. 

Deus nos enviou Seu Filho unigênito, Ele é a manifestação da ternura do Pai e cada discípulo 

revive essa história de amor em sua caminhada. O convite do Evangelho é para sermos 

continuadores do projecto de Jesus, seus imitadores. 

O texto em efésios 5: 1-2, diz: “Sede, pois, imitadores de Deus, como filhos amados. E andai em 

amor, como também Cristo nos amou... 

“Antes do ‘IDE’, vem o ‘VINDE’!” 

“A distância entre teoria e prática revela o quanto aprendeu sobre o Evangelho. Os discípulos 

tinham que mostrar isso, como discípulos de Jesus, devemos mostrar o aprendemos do mestre 

Jesus. Nisso são compartilhados com três pontos, de como um ESCOLHIDO e CHAMADO deve 

proceder para imitar a Cristo. 

1. DEVE VIVER EM COMPLETUDE COMO JESUS VIVEU  

O ser imitador de Cristo, começa com conhecê-lo, deve conhecer a Cristo primeiro para poder 

imitá-lo pois não se imita ninguém se não se conhece. Jesus nos chamou a segui-lo, isso exige 

renúncia, entrega e obediência. 

Em Mateus 16:24 diz “Se alguém quiser acompanhar-me, negue-se a si mesmo, tome a 

sua cruz e siga-me.” 

Nós só receberemos o que está nas mãos de Deus se entregamos o que está nas nossas. Se queremos 

ser completos em Cristo, devemos estar aptos e preparados para viver diferente. Nesse momento 

somos convidados aos seguintes questionamentos. Você conhece a Cristo ou só ouviu falar dEle? 

Está disposto a viver como Ele viveu? Está disposto a renunciar tudo o que vive para viver ao 

critério que Jesus nos pede? Pense nisso. 

 

 

 



2. Devem ANDAR COM PROPÓSITO, COMO JESUS ANDOU  

Jesus viveu com um propósito claro: que era salvar, ensinar, curar e amar. Ele não desperdiçou 

tempo nem oportunidades enquanto esteve aqui na terra, pois Ele sabia por que veio ao mundo e 

não fugiu da missão. 

Em João 10:10 Jesus disse – “Eu vim para que tenham vida e a tenham em abundância.” 

E em Marcos 1:38 diz – “Jesus disse: Vamos às aldeias vizinhas, para que eu ali também pregue; 

porque para isso vim. 

Os imitadores de Jesus não fogem da missão, não se escondem das responsabilidades, não ignoram 

os que precisam ouvir falar do amor de Jesus.” 

Se queremos ser imitadores de Cristo, precisamos estar cientes disso e aprender a se posicionar. 

Muitos crentes que não tem posição, o mundo espiritual respeita posicionamentos. Pare de ser 

neutro! No Evangelho não existe neutralidade, ou é de Cristo ou é contra Cristo, ou é seguidor e 

imitador de Cristo, ou é seguir e imitador de Satanás. 

Examine-se: Como tem vivido? Tem vivido a sua vida com a intenção de imitar a Cristo? Está 

posicionado ou acomodado? 

Examine isso em seu coração, reveja a sua vida, reveja o estilo de vida que você tem levado. A sua 

vida tem glorificado a Deus? Tem feito isso? Porque imitadores de Cristo glorificam a Ele. 

Em que direção está indo? Com quem tem caminhado? As pessoas com as quais tem caminhado, 

refletem a Cristo? O que tem aprendido com elas? São bons exemplos ou maus? Tem andado no 

caminho largo ou no caminho estreito? 

Busque caminhar com Cristo enquanto há tempo foi para isso que fomos chamados e escolhidos. 

deve andar e viver com propósito. 

3. DEVE SER VERDADEIROS COMO JESUS 

Jesus foi verdadeiro, puro, sem fingimento, Ele glorificava ao Pai em tudo e tudo o que fazia no 

seu dia a dia glorificava a Deus. E você? Tudo o que faz glorifica a Deus? 

Hoje em Dia infelizmente há muitos que vivem com máscaras, existe muitos fingidos até dentro 

da igreja. Eles riem com connosco, brincam, abraçam, eles aparentam ser imitadores de Cristo, 

mas por dentro escondem uma vida sombria mais do que os maiores pecadores da cidade. 

Tenha cuidado com esses falsos irmãos e busque se apegar aos verdadeiros seguidores e imitadores 

de Cristo, esses te ajudarão a crescer na fé. O Apóstolo nos exortou a sermos imitadores de Deus, 

como filhos amados. 

Em João 7:18 – Jesus diz “Aquele que busca a glória de quem o enviou é verdadeiro; nele não há 

injustiça.” 

E em João 14:9 – Jesus diz “Quem me vê a mim, vê o Pai.” 



Se considera servo de Deus ou escravo de Satanás? Não pode servir a Deus e a si mesmo. Se quer 

ser imitador de Cristo, deve ser íntegro, deve refletir a verdade. Pois as pessoas não podem ter 

medo e fugir de você por causa do seu orgulho, por causa sua arrogância e falsidade.  

Lembre-se: 

Ele sabe o que está imaginando, o que está pensando o que está fantasiando e está planeando, 

conhece as coisas que até deseja, conhece os seus maus pensamentos, vê o seu orgulho, vê os seus 

ciúmes, vê a sua ganância, vê o seu amor ao dinheiro e ao poder, e a sua falsidade que em seu 

coração e julga pelo que vê do interior, não apenas que vê por fora. 

E quantos de nós somos membros da igreja, em boas posições, oficiais na igreja, professores de 

escolas bíblica dominical, presidentes de departamentos e outros cargos ministeriais, mas no fundo 

sabemos que o os nossos corações estão sombrios. 

Podemos até esconder a nossa verdadeira identidade e pecados para a esposa, marido, para sua 

família e até mesmo para seu melhor amigo, mas a luz da cruz, desce nas profundezas escuras do 

coração e vê os seus pecados e os expõe para luz. Porque nada está oculto diante do raio X de 

Deus. Deus diz que um dia todas as coisas secretas serão reveladas e a cruz diz que você é um 

pecador que precisa de arrependimento. 

Muitos têm aparência de piedade, mas o coração está distante, não viva dividido entre dois mundos. 

Tome uma decisão seja fiel, seja verdadeiro como Jesus e decida- se hoje. A quem você vai servir? 

 

CONCLUSÃO E APELO 

Vai servir o Deus vivo e verdadeiro? Ou vai servir o que diabo lhe oferece e tudo que traz no seu 

caminho? A essas imagens que ele colocou para você se curvar e ceder ao pecado? 

Alguns, tentarão atravessar a cerca e viver entre dois mundos, mas Deus não permite isso, Jesus 

não vai se comprometer com você pois ele não vai fazer as coisas mais fáceis apenas por nós, ele 

não rebaixará os seus padrões, para facilitar os nossos caminhos. Porque Ele tinha um propósito: 

o propósito era de chegar até à cruz, ele foi até a cruz e pagou o preço por nossos pecados e 

ressuscitou dos mortos. 

O plano do Evangelho está pronto, o propósito de nos resgatar da perdição já foi cumprido por 

Jesus e hoje temos a oportunidade de ser salvos e voltarmos ao Pai. 

Agora falta a sua decisão e Deus diz: você tem que se arrepender e recebe-lo pela fé, aceitar a Jesus 

como Senhor e Salvador e deixá-lo governar sua vida. 

Muitos não valorizam o sacrifício de Jesus, mas se dizem ser imitadores de Cristo, muitos 

continuam nadando no pecado, como o rato que foi pego na armadilha, mesmo preso, o rato 

continua comendo a isca. 

É deste jeito que algumas pessoas vivem, em pecado, continuam se alimentando e nadando naquilo 

que os destrói. Muito de nós vivemos assim, por causa de poder, por causa de status social, por 



causa do amor ao dinheiro e riqueza, não é pecado ser rico, não é pecado ser alguém importante, 

mas se não temos Deus então não temos nada. 

O apóstolo Paulo escreveu a Timóteo e disse: "Instrua os que são Ricos nos bens deste mundo à 

não ser orgulhosos, não ponha esperança nas coisas que o dinheiro pode comprar, ponham sua 

esperança em Deus. 1Timoteo 6:16 

Jesus disse em Mateus 6:33 “buscai em primeiro lugar o reino de Deus e sua Justiça e todas essas 

coisas vos serão acrescentadas” 

Mas se colocar dinheiro, poder em primeiro, será enganado, acabará vazio e sem nada. 

Faça compromisso com Cristo Hoje. Conhece a Cristo? Tem a alegria e paz que Ele pode traz? 

Se você ainda não conhece a Cristo, “hoje pode ser o dia de decisão da sua vida. Arrependa-se. 

Receba-O pela fé. Faça esse compromisso com Ele e Siga a Jesus e faça dele sua referência 

Hoje, receba o apelo se queres entrar no reino de Deus. 

E você, que por causa das circunstâncias da vida se desviou, faça o mesmo, faça o seu compromisso 

com Cristo nesta manhã. Diga Senhor me perdoe eu quero voltar para ti, eu já te conheci, já conheci 

a alegria de Cristo, mas de alguma forma eu perdi essa alegria e gostaria de te encontrar de novo. 

Volte para Jesus hoje, o Pai está lhe esperando de braços abertos, Ele vai perdoar os seus pecados, 

porque Ele lhe ama. 

Tome uma decisão hoje! 

 

Por 
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